
様式第１号（第７条関係） 

江津市議会報告会実施報告書 

開催日時 令和５年１１月１５日(水) 

開催場所 青陵中学校 

出席議員 
石橋孝義、森川佳英、坂手洋介、森元健二、多田伸治、寺前克宏、 

森脇悦朗、渡辺信明、坂田優美、植田圭介、植田好雄、藤間義明 

参加市民数 青陵中学校３年生 
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１．公共交通の充実について 

 列車の本数（土休日）を増やし交通アクセスの充実をしてほしい。 

 運賃が高いので安くしてほしい 

 

２．街路灯の増設や歩道の整備について 

 ・水尻川の土手や通学路が暗いために街灯の増設。 

・安全な歩道の整備。 

 

３．公園の整備や遊ぶ場所について 

 ・公園のトイレをキレイにしてほしい。（赤羽公園、西公園） 

・映画館、カラオケ、ボーリング場など遊び場を作ってほしい。 

・自然を生かしたテーマパークなど遊び場を作ってほしい。 

 

４．お店を増やしてほしい 

 ・キヌヤの復活、飲食店を増やしてほしい。 

・ドンキ、イオン、コストコ、H&M や GU など。（商品の充実） 

５．鳥獣対策について 

 イノシシやクマなどの対策 

 

６．空き家対策 

 空き家からの落下物が危険(屋根瓦やガラスなどが落ちてくるなど)。 

 

７．市内の魅力化について 

・まちを使ったイベント。映えスポットを作る(イルミネーション、花が沢山

咲いているなど)  

・自然をもっと PR する。 

 

８．その他 

 ・学校に自動販売機の設置。 

・書店へ入荷(漫画本や小説など)が遅い。 

・通学路にある自動販売機撤去（撤去されたところがあり）しないでほしい

(自販機は道路を照らす明かりにもなる)。 

 



要望・意見等 
（意見交換に含む） 

その他 

特記事項 

 なし 

令和 年 月 日 

江津市議会議長 藤間 義明 様 

 

広報広聴特別委員会委員長  植田 好雄  ㊞ 

 


